

# 江島の風

西海市立江島中学校 学校だより  
令和6年8月9日発行 No.13  
発行者 校長 Tel. 0959-37-0352



## Winds of Enoshima

### 残暑見舞い申し上げます

先日の報道では、今年の7月は1898年の統計開始以来、約120年間で最も暑い7月だったと発表されました。暦の上では秋の始まりを示す「立秋」を過ぎましたが、まだまだ暑い日が続いております。熱中症等に十分にお気を付けください。

### 県民祈りの日

長崎県は8月9日を「県民祈りの日」と制定しています。長崎市では今年も「被爆79周年長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典」が開催され、原爆死没者名簿の奉安、黙祷、献花、平和宣言、平和への誓いが行われました。江島中でも1学期に取り組んだ平和学習発表などの平和集会を行いました。

#### <〇〇さんの平和学習発表内容>

「安心」「自由」という2つの視点から「平和」について先生方と一緒に考えました。安心という視点からみる平和とは「自分なりの日常を安心して送れること」、自由という視点からみる平和とは「意見を自由に言い合って、自分と周りの人が楽しく過ごすことができる世の中であること」と定義づけました。

平和な世の中を作っていくためには、みんなが楽しく過ごすことが1番大切だと考えます。そのためにも、誰もが意見を言うことができる環境を作ったり、みんなの意見を聞いたりして、みんなが楽しく過ごせる江島中にしていきたいです。

#### <校長講話(一部抜粋)>

現在も約1万2千発の核弾頭が存在し、世界各地で戦争や紛争、人権侵害による悲劇が起っています。

このような状況にあるからこそ「8月9日に長崎市で起こった悲劇を風化させてはいけない」

「長崎を最後の被爆地に」という被爆者の方々の思いを受け継ぎ、長崎県に生きる私たちが世界に向けて平和の大切さを発信し続けなければならないと思います。

身の回りのできる身近な平和を一つ一つ積み重ね、未来の世代に平和のバトンを引き継ぐために行動していきましょう。

### バドミントン合同練習

7月24日(水)に佐世保市立祇園中学校体育館で、男子バドミントン部との合同練習に参加してきました。

いつもとは異なるトレーニングもあり、〇〇さんは帰島後2日間程度筋肉痛が残ったようですが、祇園中学校の生徒と乱打の練習もでき、とても良い経験になりました。



### 新たなお知らせ「江島の樹」

学校だより「江島の風」をお配りしておりますが、この「江島の風」とは別に、生徒の学校での活動や行事の様子を中心としたお知らせ「江島の樹」を月1回程度お配りしていこうと考えております。「江島の風」同様、新しいお知らせ「江島の樹」もぜひご覧ください。

### 9月の行事予定

- 2日(月) 始業式、身体測定・保健指導とおみタイム
- 3日(火) フッ化物洗口
- 6日(金) 実力テスト、5時間日課
- 9日(月) とおみタイム、ブラッシング指導
- 10日(火) フッ化物洗口  
道徳授業公開デー(10:20～)
- 14日(土) 江島くんち前日準備
- 15日(日) 江島くんち
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) フッ化物洗口
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) フッ化物洗口
- 27日(金) 英検、とおみタイム
- 30日(月) 全校朝会